

Rencontre avec Maurice Guiran

Et si le roman policier allait bien au-delà d'une banale intrigue avec ses traditionnels ingrédients, assassinat, enquête, sexe, suspense... pour aborder en toile de fond l'histoire, la société, les mœurs ?

C'est précisément le cas avec le dernier roman de Maurice Guiran...

“L'Irlandais”

Certes, tous les personnages, hauts en couleur, aux mœurs plus ou moins dépravées, ne manquent pas d'attirer l'intérêt du lecteur qui, au fil des lignes, pénètre un Marseille où grouille une faune tout à la fois drôle, sympathique et inquiétante.

Mais bien vite l'action se déplace à Belfast, capitale de l'Irlande du Nord, au cœur des troubles qui secouent le pays, de 1960 à 2007.

Alors l'intrigue fait place aux luttes contre l'impérialisme britannique, la ségrégation confessionnelle pour les droits civiques. Les oppositions entre républicains et nationalistes, légalistes et unionistes, provoquent la création de multiples groupes paramilitaires, tels l'IRA provisoire, qui sèment la terreur. Dans ce bouillonnement des idées, peut-on s'attendre à ce que les conditions de vie de la femme s'améliorent ? Rien de moins sûr !

Les amoureux de polars, tout comme les passionnés d'histoire contemporaine, prendront plaisir à venir écouter Maurice Guiran...

le lundi 1^{er} octobre 2018, à 18h30

Espace Georges Duby, salle Alphonse Daudet, 1^{er} étage

*Les Voix
Auréliennes*

Calendrier du 4^{ème} trimestre 2018, au verso